

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada penelitian ini, penulis menganalisis karakteristik maskulinitas dan karakteristik feminitas tokoh Mamachari dalam film yang berjudul "*Bokutachi to Chuuzai-san no 700 nichi sensou*". Tokoh Mamachari ini merupakan seorang laki-laki yang masih SMA dan menjadi pemimpin dari geng nya. Penulis menganalisis karakteristik maskulinitas dan feminitas pada tokoh Mamachari berdasarkan 20 karakteristik maskulinitas dan feminitas dari teori BSRI oleh Sandra L. Bem.

Hasil dari penelitian ini mengungkapkan bahwa Mamachari memiliki 11 karakteristik maskulinitas dan 7 karakteristik feminitas. Karakteristik tersebut akan dijabarkan melalui tabel beserta contohnya.

Tabel 5. 1 Hasil analisis beserta contohnya

Karakteristik Maskulinitas		Karakteristik Feminitas	
Berperan sebagai pemimpin	Mamachari menenangkan dan membimbing gengnya agar percaya diri.	Periang	Mamachari justru senang karena pertama kalinya dia diborgol.
Analitis	Mamachari menyusun rencana dengan teliti agar dapat keberhasilan sempurna.	Mudah terharu	Mamachari merasa kasihan dan ingin membantu Mika-chan agar cepat sembuh.
Tegas	Mamachari menunjukkan ekspresi percaya diri dengan serius.	Tersanjung	Mamachari langsung berubah pikiran dengan perkataan Chuuzai-san
Atletis	Mamachari dapat mengayuh sepeda nenek dengan cepat.	Mudah terperdaya	Mamachari tertipu oleh Chuuzai-san
Suka bersaing	Mamachari berkeinginan menang dari Chuuzai-san.	Suka anak-anak	Mamachari berterimakasih kepada Mika-chan karena ingin melepaskan borgol.
Suka memaksa	Mamachari dan gengnya ingin diakui dan diperhatikan oleh orang lain	Setia	Mamachari tidak akan melanggar janjinya walaupun ditangkap.
Mempunyai kemampuan memimpin	Mamachari bisa membuat gengnya mengikuti rencana yang dia buat.	Malu	Mamachari merasa gugup bertemu dengan wanita yang suka padanya.
Maskulin	Mamachari berani berteriak kepada orang lain walaupun kepada polisi.		

Kepribadian kuat	Mamachari pantang menyerah mengejar bola kembang api yang hampir tercebur ke sawah.	
Berani mengambil sikap	Mamachari mengambil sikap karena mengira suami dari wanita yang disukainya selingkuh.	
Berani mengambil resiko	Mamachari bersedia melakukan hal berbahaya demi wanita yang disukainya.	

Dari tabel 5.1 menunjukkan karakteristik maskulin lebih dominan daripada karakteristik feminin dalam tubuh laki-laki, tetapi menunjukkan juga bahwa karakteristik feminin dapat muncul dalam tubuh laki-laki. Kesimpulannya, bisa diketahui bahwa seseorang dapat mempunyai karakteristik yang tidak dapat dibatasi oleh jenis kelamin. Kesetaraan gender tampaknya juga menjadi salah satu isu yang penting di masyarakat karena berdasarkan pandangan umum laki-laki dan perempuan cenderung dibedakan.

5.2 Saran

Untuk penelitian yang selanjutnya jika ada yang ingin mengkaji tentang stereotip gender disarankan untuk mencari lebih luas objek penelitian dan gunakan teori yang sesuai dengan jaman sekarang, dikarenakan stereotip berubah dari waktu ke waktu. Diharapkan penelitian ini juga dapat menambah wawasan bagi banyak orang tentang isu maskulin dan feminin yang beredar dikalangan masyarakat agar tidak membeda-bedakan antara laki-laki dan perempuan.